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C 24 по 27 августа 2017 г. на борту че-
тырехпалубного теплохода «Семен 

Буденный» прошел очередной между-
народный профессиональный форум 
ANIMALPROFI «Современные техно-
логии повышения эффективности в 
промышленном птицеводстве». Орга-
низаторами образовательного проек-
та ANIMALPROFI являются компании 
NITA-FARM и BIOMIN, которые уже чет-
вертый год реализуют его при содей-
ствии постоянных партнеров — Ме-
ждународного Форума Птицеводов и 
компании «Корпас». Образовательный 
проект ANIMALPROFI обеспечивает пе-
редачу на системной и периодической 
основе научного и практического опы-
та в животноводстве, в том птицевод-
стве, представление информации в 
концентрированном виде, выявление 
проблем отрасли и возможных путей 
их решения, предоставление специали-
стам возможности познакомиться с пе-
редовым мировым опытом и развивать 
отраслевые и межотраслевые связи.

Перед началом официального от-
крытия участникам форума ветерина-
рии и зоотехнии ANIMALPROFI была 
предоставлена возможность посетить 
производство компании NITA-FARM, 
которая в текущем году отмечает свое 
25-летие. Компания разрабатывает и 
производит высокоэффективные ле-
карственные средства ветеринарной 
фармацевтики. В настоящее время она 
выпускает более 70 наименований 
сертифицированных антибактериаль-
ных, противопаразитарных, акушер-
ско-гинекологических, витаминно-
минеральных и других препаратов 
для профилактики и лечения сельско-
хозяйственных животных. При этом 
около 30% продуктового портфеля 

ориентировано на птицеводческий 
сегмент. Ряд продуктов представляет 
собой уникальные разработки специа-
листов компании, которые защищены 
10 патентами РФ и других государств.

Объем производства препаратов до-
стигает 100 т в месяц и по данным об-
щероссийского исследования, каждый 
второй ветеринарный врач в стране 
использует в своей практике препара-
ты NITA-FARM. Предприятие произво-
дит прекрасное впечатление. Его отли-
чительная черта — системный подход 
во всех видах деятельности. Проводи-
мая в настоящее время модернизация 
и внедрение нового оборудования по-
зволят значительно повысить мощно-
сти производства. Участники форума 
ознакомились с производственными 
цехами, инженерным обеспечением, 
лабораторией, складом готовой про-
дукции, хранилищем образцов отправ-

ленных партий, музеем завода. Мо-
лодой высококвалифицированный 
персонал предприятия, организован-
ная прослеживаемость производства 
препаратов, внедрение систем качества 
ISO 9001:2008 и GMP, совместная тес-
ная работа с передовыми профильны-
ми академиями и институтами страны, 
система подготовки и переподготовки 
кадров, развитая структура сбыта пре-
паратов, оказываемые консультацион-
ные и лечебно-диагностические услу-
ги — залог успехов этого передового 
производства.

В работе форума приняли участие 
более 200 специалистов и руководите-
лей крупнейших птицеводческих про-
изводств России, а также эксперты и 
спикеры из 11 стран мира, включая Гер-
манию, Нидерланды, Австрию и США.

В своей приветственной речи на от-
крытии форума директор NITA-FARM 
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канд. хим. наук Олег Жуков, директор 
по маркетингу NITA-FARM Наталья Олей-
ник и региональный директор по Во-
сточной Европе BIOMIN канд. с.-х. наук 
Дмитрий Супрунов рассказали участ-
никам о работе, проводимой в рамках 
образовательного проекта ANIMAL-
PROFI. В этот раз форум ANIMALPROFI  
превзошел все предыдущие по количе-
ству иностранных и российских спи-
керов. Это связано и с популярностью 
мероприятия, растущей в геометри-
ческой прогрессии, и с качественной 
деловой программой, которая на са-
мом деле помогает в работе. И мы на-
мерены ни в коем случае не сбавлять 
обороты», — поприветствовал гостей 
Олег Жуков. Дмитрий Супрунов доба-
вил: «Сегодня на мероприятии собра-
лись те, кто хочет эффективно рабо-
тать и получать высокие результаты. 
Приятно видеть, что таких специали-
стов собралось много».

На пленарном заседании также 
выступил президента АГРОСПРОМ 
Сергей Шабаев с докладом «Птице-
водство России и СНГ: от импортоза-
мещения до экспорта», в котором он 
акцентировал внимание на возмож-
ностях поставки на экспорт продук-
ции из мяса птицы типа «халяль». 

Затем для участников форума в те-
чение 2 дн. была организована работа 
в секциях «Бройлерное производство» 
и «Яичное производство», в процессе 
которых с 25 докладами выступили ве-
дущие эксперты в сфере птицеводства. 
Организаторы привлекли в качестве 
спикеров известных специалистов в об-
ласти ветеринарии и зоотехники — как 
зарубежных, так и российских. 

В своих лекциях о технологии и 
особенностях кормопроизводства при 
выращивании мясной и яичной птицы 
Вим ван Ланен, независимый консуль-
тант по кормороизводству (Нидерлан-
ды), обратил внимание участников на 
необходимость избегать использо-
вания зараженных кормов и соблю-
дать условия их хранения, что являет-
ся логичным решением для снижения 
риска поражения микотоксинами. 
В то же время поражение ими кор-
мов происходит даже при самых тща-
тельных попытках его предотвратить. 
При этом самым надежным подходом 
является сочетание предотвращения 
и примнения адсорбиру ющих доба-
вок или деактивации токсинов в же-
лудочно-кишечном тракте животных.

Продолжением этой темы был до-
клад канд. биол. наук консультанта фир-

мы BIOMIN Ивана Шабаева о резуль-
татах всероссийского исследования 
содержания микотоксинов в кормах. 
Особое внимание он уделил возмож-
ностям ФНЦ «ВНИТИП» по использова-
нию метода ЖХ-МС/МС на современ-
ном оборудовании для исследования 
наличия микотоксинов. Такой научный 
потенциал позволяет птицефабрикам 
страны получать реальную информа-
цию о качестве используемых кормов 
и их компонентов. Эти исследования 
активно используются многими птице-
водческими хозяйствами страны.

Несколько докладов было посвяще-
но кроссам, широко применяемыми в 
России. Так, о новых генерациях крос-
сов селекционно-генетической компа-
нии Hubbard рассказал генераль ный 
директор ООО «БАЛТИЗА» Генна - 
дий Съедин. Он также сообщил, что с 
1 августа 2017 г. компании Aviagen и 
Hubbard объявили о своем слиянии, 
тем самым формируя самую мощную 
в мире селекционно-генетическую 
команду в отрасли мясного птицевод-
ства. Продолжая свою деятельность в 
качестве независимого дистрибью-
тора Хаббарда в СНГ, «БАЛТИЗА» счи-
тает этот шаг очень позитивным как 
в отношении дальнейшего развития  
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плодотворного сотрудничества со сво-
ими клиентами, так и с точки зрения 
улучшения сервиса для бройлерной 
промышленности.

Генеральный директор ООО «Ло-
манн Бридерс Рус» Норберт Мишке 
рассказал собравшимся о путях до-
стижения биологического потолка 
высокопродуктивной несушки. Все 
примеры, приведенные в докладе, 
взяты исключительно из практиче-
ского опыта спикера.

Ряд докладов был посвящен тема-
тике распрострненных заболеваний 
птицы, их выявления, предупрежде-
ния и лечения. Три доклада: «Респи-
раторные болезни птиц: гемофи-
лез, инфекционный ларинготрахеит. 
Дифференциальный диагноз, профи-
лактика и лечение», «Болезни опорно- 
двигательного аппарата у бройле-
ров: диагностика и профилактика» 
и «Инфекционный бронхит кур: диф-
ференциальный диагноз, профилак-
тика, лечение» — представил про-
фессор, доктор ветеринарных наук, 
глава департамента ветеринарной 
медицины Свободного университе-
та Берлина Мохамед Хафез (Герма-
ния). С двумя докладами: «Болезнь 
Марека — современное видение», 
«Пневмовирус птиц: дифференци-
альный диагноз, профилактика, ле-
чение» — выступил известный вете-
ринар, эксперт с мировым именем в 
птицеводческой отрасли и огромным 
опытом работы д-р Имре Хорват-
Папп (Австрия). О стратегии профи-
лактики кокцидиоза в современном 
бройлерном производстве доложил 
Павел Мельников консультант-прак-

тик, член союза птицеводов «Белпти-
цесоюз» (Беларусь).

 С интересом участники форума вос-
приняли сообщения канд. вет. наук Эду-
арда Маиляна, независимого экспер-
та-практика в области ветеринарии 
и технологий содержания (Россия), о 
факторе биозащиты в повышении про-
изводственных показателей и управле-
нии стресс-факторами в промышлен-
ном бройлерном птицеводстве.

Директор Roodbont Publishers Тон 
ван Ши (Нидерланды) презентовал кни-
гу «Сигналы яйца». В ближайшее время 
она будет издана на русском языке. Эта 
книга является продолжением серии 
«Сигналы бройлеров» и «Сигналы несу-
шек». Книги наполнены очень инте-
ресными материалами и представля-
ют собой качественные практические 
руководства по разным направлени-
ям птицеводства. Активные участники 
дискуссий получили эти книги в каче-
стве памятного подарка.

С серией докладов выступили спе-
циалисты NITA-FARM Илья Федоров 
(«Рациональная антибиотикотерапия») 
и Владимир Зубарев («Комплексный 
подход в решении проблем с экто- и эн-
допаразитами»). Об увеличении сроков 
годности и других способов быстро-
го извлечения прибыли доложил руко-
водитель отдела компании ООО НПФ 
«ПОТОК ИНТЕР» Сергей Субботин. 

При обсуждении докладов участ-
никам была предоставлена возмож-
ность высказать свое мнение и поде-
литься собственным опытом.

Особой популярностью пользовал-
ся «Дискуссионный клуб» — площад-
ка, где гости форума общались со спи-

керами с глазу на глаз. Именно в этих 
диалогах участники могли открыто 
рассказать о проблемах в своих хо-
зяйствах и попросить совета. Кстати, 
такое общение является прекрасным 
поводом завести новые знакомства с 
ведущими мировыми профессионала-
ми в сфере птицеводства, что и явля-
ется одной из главных задач форума 
ANIMALPROFI. Участники мероприятия 
за время своего пребывания на тепло-
ходе не только получили ценную для 
себя информацию, но и приобрели но-
вых друзей и расширили круг общения. 

Для тех, кто не смог попасть на фо-
рум ANIMALPROFI, разработан специ-
альный интернет-ресурс www.animal-
profi.ru. В его раздел «База знаний» 
после окончания мероприятия попа-
дают все презентации, видеозаписи 
лекций и другой сопутству ющий ма-
териал. Поэтому любой специалист 
из животноводческой и птицеводче-
ской отраслей может ознакомиться с 
интересу ющей его информацией по 
актуальным тематикам, став частью 
сообщества ANIMALPROFI.

Нельзя не отметить высокий уровень 
организации форума. Четко осуществля-
лась встреча участников, их размещение 
на теплоходе «Семен Буденный», была 
создана спокойная творческая атмосфе-
ра, позволившая вызвать активный жи-
вой интерес участников к докладам и 
выступлениям. Хорошо продуманная 
и насыщенная деловая программа до-
полнялась культурными мероприятия-
ми, создававшими дух открытых чело-
веческих взаимоотношений. Общий 
интерес вызвала проводимая в течение 
всего форума фотосессия участников, 
а также публикация их в галерее и воз-
можность здесь же распечатать интере-
сующее каждого фото. 

 Все участвовавшие в этом хорошо 
и четко организованном мероприя-
тии уезжали с форума ANIMALPROFI в 
приподнятом настроении, с новыми 
знаниями и желанием претворить их 
в своей ежедневной практике. Про-
щаясь, они благодарили организа-
торов форума за эти три памятных 
чудесных дня, проведенных на тепло-
ходе «Семен Буденный».  
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